



Miriápodos

Ciempíes



Milpies

Paurópodos



Sífilos



Los sífilos son una clase de miriápodos de pequeño tamaño (0,5-8 mm) que habitan lugares húmedos. Son de cuerpo blando y poseen 12 pares de patas; se diferencian de otros miriápodos por presentar segundo par de mandíbulas fusionadas en un labio complejo.

Sífilos

Sífilos



Miriápodos



Ciempies



Milpies



Paurópodos

Los miriápodos pertenecen a la familia de los artrópodos. Comprenden cuatro grupos: los ciempiés, milpiés, paurópodos, y sínfilos. Todos tienen en común un cuerpo compuesto por dos regiones: cabeza y tronco, este último es largo y está formado por muchos segmentos y multitud de pares de patas.

Miriápodos

Los milpiés son una clase de miriápodos que se caracterizan por tener dos pares de patas articuladas en la mayoría de sus segmentos corporales. La mayoría de los milpiés se alimentan de hojas en descomposición y otra materia vegetal muerta.

Milpies

Los ciempiés tienen un cuerpo alargado y plano formado por 21 segmentos con un par de patas en cada uno de ellos. Son carnívoros y para capturar a sus presas tienen unos apéndices bucales muy desarrollados que secretan veneno.

Ciempiés

Los paurópodos son una clase de miriápodos diminutos (0,5-2 mm), de cuerpo blando, con las antenas ramificadas y entre 9 y 11 pares de patas. Viven en lugares húmedos y son saprófagos.

Paurópodos